



**Grazer Komitee für
CHRISTLICH-JÜDISCHE ZUSAMMENARBEIT**

Kontakt: Ass.-Prof. Dr. Johannes Schiller
Institut für Alttestamentliche Bibelwissenschaft
Karl-Franzens-Universität Graz
8010 Graz, Heinrichstr. 78
0316/380-6022
johannes.schiller@uni-graz.at
christenundjuden.org

Graz, 21. August 2020

***Grazer Komitee für christlich-jüdische Zusammenarbeit verurteilt
Vandalismus an der Synagoge***

Das Grazer Komitee für christlich-jüdische Zusammenarbeit erklärt sich solidarisch mit der Jüdischen Gemeinde in Graz und verurteilt den jüngsten Vandalenakt an der Grazer Synagoge als Ausdruck antijüdischer Ressentiments und Stereotypen.

Den zentralen Begegnungsort der Jüdischen Gemeinde mit politischen Parolen zu beschmieren, ist nicht nur Sachbeschädigung, sondern gefährdet die Sicherheit von Jüdinnen und Juden in Graz. Ein legitimer politischer Diskurs über Israel und Palästina, der notwendigerweise unterschiedliche Standpunkte und Interessen beinhaltet, kann nur in gegenseitigem Respekt geführt werden.

Für das Komitee:

Dr. Johannes Schiller